

EUREX BAHN

Die Euroregionale Expertengruppe Bahn/ ÖPNV (EUREX Bahn) beriet am 9.11.2004 zur Entwicklung des Öffentlichen Personennahverkehrs in der Euroregion Neisse-Nisa-Nysa. Als Gäste waren Verkehrsexperten der Technischen Universität Dresden eingeladen, die zusammen mit einem Ingenieurbüro die Idee einer Studie zur perspektivischen Verkehrsentwicklung in der Euroregion Neisse-Nisa-Nysa vorstellten. Da eine solche grenzüberschreitende Studie bisher nicht vorliegt, ist die flächendeckende Verbindung der Verkehrsträger und -betriebe praktisch nur in Einzelfällen möglich. Dem soll durch ein mit den regionalen Planungen des Freistaates Sachsen, der Woiwodschaft Niederschlesien und des Kraj Liberec abgestimmtes Werk von Analyse, Verkehrsmodellen und Empfehlungen Abhilfe geschaffen werden.